

Pressemitteilung

SP Spiez: 2x Ja, 1x Stimmfreigabe

An ihrer sehr gut besuchten Sektionsversammlung am Mittwochabend liessen sich die Anwesenden von Ueli Nyffenegger, Amtsleiter der Bau-, Verkehrs- und Energiedirektion des Kantons Bern, und somit ein ausgewiesener Kenner der Materie, über die Energievorlage informieren, die am 21. Mai zur Abstimmung kommt. Die Versammlung befand, dass der mit der Vorlage eingeschlagene Weg der richtige sei, die Energieversorgung unseres Landes nachhaltig sicherzustellen und beschloss einstimmig die Ja-Parole.

Nach längerer Diskussion wurde zum Projektierungskredit für die Umfahrungsstrasse in Aarwangen Stimmfreigabe beschlossen. Einerseits ist das Bedürfnis der Bevölkerung von Aarwangen nach nachhaltiger Verkehrsentlastung verständlich und auch die Solidarität mit den Randregionen wurde hervorgehoben, andererseits schmerzt der neuerliche Verlust von Kulturland und reizvoller Landschaft.

Für die Vorlage zur Asylsozialhilfe empfehlen die Anwesenden einstimmig, die Ja-Parole.

Die SP Spiez freut sich sehr, mit Ursula Zybach die künftige Grossratspräsidentin und damit für ein Jahr die Höchste Bernerin stellen zu dürfen. Die Feier findet am 8.6. ab 16.20 Uhr in Spiez statt.

Für Rückfragen:

Marianne Hayoz Wagner, Präsidentin SP Sektion Spiez: 033 650 17 17